
 

 

 
Présents :  
Pierre LERESTEUX, Président 
Sauveur CUCURULO, Jean-Pierre GALLIOT, Jean-Luc GIFFARD, Marc ROUTIER et Bertrand VOISIN 
 
Excusés : 
Patrick BAILLARD, Roger DESHEULLES, Vincent DUBOURG, Romain FERET, Sébastien GOURDEL 
etJean-Michel KOCISZEWSKI 
 
Assiste :  
Charline DAYAUX, Responsable Pôle Ressources 
 

 

 

 

Pierre LERESTEUX souhaiterait que la convention des CO LFA soit signée afin de l’envoyer à la LFA. 

Après discussion, il est convenu que la convention soit signée à condition qu’une date de réunion soit 

fixée pour la répartition de cette suvcention. 

 

 

 

Jean-Luc GIFFARD informe les membres des résultats de l’exercice 2022/2023.  

 

Jean-Pierre et Marc ROUTIER expliquent les deux modifications règlementaires qui seront proposées 

ce soir lors du Comité de Direction. 

 

 

 

Pierre LERESTEUX fait un point sur l’inauguration et remercie de nouveau le personnel pour son 

engagement total sur ces évènements. Il transmet les chiffres et notamment la présence d’un nombre 

important de clubs, c’est ce qu’il souhaitait. Il n’oublie pas d’associer la présence des anciens verts, de 

Pierre MANKOWSKI et Michel VAUTROT qui ont été un véritable atout à la réussite de ces évènements. 

 

 

 

Pierre LERESTEUX informe les membres de la création d’un partenariat avec Patrice GARANDE dans 

le cadre des jeux olympiques 2024. 



   

 

 

 

 

Jean-Pierre GALLIOT fait un point d’étape sur le déroulement des compétitions par rapport au 

calendrier. Pour le moment, l’ensemble des rencontres en retard ont été positionnées. 

Pierre LERESTEUX rappelle qu’il est important de se concerter en amont sur les reports de journée 

complète sauf bien évidemment, cas exceptionnel.  

 

 

 

 

 

Le Président,  Le Secrétaire Général Adjoint, 

 

 

 

                   

         

  

 Pierre LERESTEUX                                                 Jean-Pierre GALLIOT               


